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揭开渴望金融的神秘面纱(YFI)

揭开YearFinance(YFI)的神秘面纱

事实：YearFinance是一个去中心化的组织(又称道)。这里没有老板或经理，只有热
情的贡献者，旨在为公众简化DeFi。

毫无疑问，AndreCrone是向往金融背后的原始大脑。是他想出了把机枪库变成自
动生产税收员的主意，他也是第一个开始给这些机枪库编码的人。后来他提出了&
quot公平分配&quot对于YFI，导致最初的30，000个YFI代币被分配给最早的流动
性提供者；没有前期挖掘，也没有自己的储备。最终因为他无私慷慨的精神。一个
强大的社区诞生了。安德烈&#039；他对DeFi的捐款不是为了钱。就像其他著名创
始人一样；例如比特币的中本聪和以太坊的维塔利克布特林的相似之处在于，他们
心中都有一个清晰的大局，应用区块链技术最终造福人类是他们倡导和创新的主要
动力。

安德烈是《渴望》的官方声音和最高领袖的说法其实不太正确。他实际上并不参与
该网站的日常运作。是的，他经常给我们带来一些最创新的想法；然而，在幕后。
目前，我们有几十个工作小组和大约四十个战略家一起工作，不仅将他的想法付诸
实践，而且凭借集团文化和向往的精神发明了许多新想法。每个人都致力于创造历
史上最具破坏性的金融创新。

总的来说，向往是由一群热爱创新的贡献者组成的，最独特的一点是我们旨在寻求
合作而非竞争；即使在渴望之外&#039；的生态系统。。你可以清楚地看到最近一
些黑客对这个灵体的攻击。虽然渴望金融没有受到任何影响，但我们一些最杰出的
开发商无私地伸出了援助之手。。这也是向往团队在DeFi领域最受尊敬和信任的原
因之一。

个人认为，向往是一个包容性的去中心化组织。我从零编码经验和非常有限的DeFi
知识开始。。我开始是一名翻译，现在我的角色已经发展到包括制作关于渴望的教
育内容。渴望社区的包容性使像我这样的人能够通过贡献我的技能来参与进来，这
是我们在DeFi空间所珍视的精神。

最后，让我总结一下Andre&#039的角色是渴望金融。对我来说，在精神上，他确
实是我们的领袖，我们在《渴望》中所珍视的许多价值观都源自安德烈&#039；的
想法。然而现实中。他也是向往金融的贡献者之一，和我一样；而这对我来说是D
AO(去中心化自治组织)最奇妙的地方。
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